

Gesagt ist gesagt...

Geschrieben von: DL
Mittwoch, 28. Juli 2010 um 18:54

...von Pierre de Coubertin

„Ich habe nie den absoluten Amateursportler im Olympischen Stadion gefordert. Was ich verlange, ist einzig und allein sportlicher Anstand, und er ist kein Privileg der Amateure. Ich habe Berufssportler gekannt, um deren sportlichen Geist die meisten Amateursportler sie hätten beneiden müssen. Mich interessiert nicht die lächerliche, englische Auffassung, die allein Millionären gestattet, Amateur zu sein“ (Pierre Baron de Coubertin, Frankreich, Erneuerer der Olympischen Spiele, in einem Interview im September 1936)